



"Collèges en détresse" Appel national

Le collège a une mission essentielle : accueillir tous les élèves et les conduire à la maîtrise du socle commun. Aujourd'hui, les conditions déplorables d'enseignement nuisent à cette ambition. Ce sont les élèves les plus fragiles qui en souffrent le plus. Dans le même temps, la charge de travail des personnels ne cesse de s'alourdir.

L'amélioration des conditions d'enseignement au collège est une urgence.

Avec cet appel national, nous exigeons :

- > un moratoire sur les suppressions de postes prévues à la rentrée 2011 ;
- > la diminution des effectifs par classe afin de consacrer plus de temps à chacun ;
- > les moyens de mettre en place des groupes à effectifs réduits ;
- > l'arrêt de la multiplication des services partagés et de l'avalanche d'heures supplémentaires imposées.



Je signe l'appel national "Collèges en détresse"

Nom	Prénom	Mail	Signature